
En quelques mots Marie-
Thérèse, pouvez-vous nous 
dire qui vous êtes ?
“J’ai 17 années d’expérience 
dans le domaine de l’insertion 
professionnelle, la formation 
et l’accompagnement, je suis 
également référente handicap. 
L’ HUMAIN a toujours été au centre 
de mes priorités, faire en sorte 
que la personne ne subisse pas 
son emploi et se sente bien dans 
son environnement professionnel.
Je suis heureuse de rejoindre 
cette belle aventure TZCLD qui 
réunit toutes les valeurs que je 
défends. J’espère que toutes mes 
compétences acquises pourront 
être utiles à l’expérimentation 
du territoire de Petit-Couronne”.
Quel serait selon vous le 
meilleur moyen d’orienter les 
personnes privées durablement 
d’emploi vers Act’Emploi ?
Nous voulons donner envie de 
venir vers nous, que les personnes 
se sentent à l’aise de franchir 
la porte.
Nous allons continuer d’évoluer 
sur notre façon de communiquer.

La parole portée par les Volontaires, 
les prescripteurs institutionnels, 
le bouche à oreilles, et l’image 
que l’on véhicule, sont au centre 
de nos actions.
Quel est votre objectif premier 
au sein de l’association ?
De reprendre et poursuivre la 
mobilisation des Volontaires. 
Participer à l’habilitation de Petit-
Couronne par ETCLD et partir 
également à la rencontre du 
territoire.
Comment définiriez-vous les 
personnes qui franchissent le 
pas, de venir trouver de l’aide 
auprès de l’association ?
Ces personnes sont courageuses 
de venir, de passer ce cap, cette 
porte.
Cela prouve leur détermination 
et leur envie, leur besoin de 
s’engager dans le projet. 
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Cheffe de projet qui vient renforcer 
l’équipe d’Act’Emploi.

“Je  su i s  bénévo le  depu i s 
septembre 2022, j’ai poussé la 
porte d’Act’Emploi en espérant 
trouver quelque “chose” qui puisse 
m’aider à sortir de mon isolement.
J’ai une phobie sociale depuis 
toujours, une peur déraisonnée 
du regard de l’autre, du jugement 
ou de toute action pouvant être 
évaluée.
L’extérieur a été mon enfer 
depuis toujours, ne supportant 
pas les interactions sociales 
qui me mettaient dans un état 
extrêmement difficile.
J’ai fait de mon mieux toutes 
ces années, j’ai lutté par honte, 
fierté et force, croyant pouvoir 
gérer en allant de l’avant, mais 
l’inverse s’est produit. Il y a 4 
ans, j’ai agi autrement en prenant 
des décisions importantes et 
nécessaires.
Avec le soutien de ma famille, 
mes amis et mes deux filles, j’ai 
réussi à relever un challenge de 
taille, puisque je voulais pouvoir 
vivre ma vie, la vivre intensément.
J’ai perfectionné mon travail grâce 
à Act’Emploi qui m’a accueillie 
à bras ouverts, mes collègues 
ont su se montrer à la hauteur 

de mes espérances et même 
bien plus… Je deviens celle que 
je veux être, grâce en partie à 
cette aventure qui me permet, 
chaque jour de démontrer que 
je vis enfin pour moi.
Je remercie toutes ces personnes 
rencontrées sur ce chemin, j’ai 
appris, j’ai reçu, j’ai donné, j’ai 
œuvré et me suis enfin ouverte 
à la Vie.
Je continue cette aventure car 
chez nous l’humain est au coeur 
de l’action.
Soyons fiers du chemin parcouru 
tous ensemble, vous tous qui 
visez de près ou de loin le même 
objectif.

Longue vie à Act’Emploi 
et La Marcotte !

Parole de Volontaires 
Elodie Saas 46 ans 

Bénévole chez Act’Emploi et La 
Marcotte.


